

Im April / Mai 2025

**Liebe Freunde und Unterstützer!** Wir begrüßen Euch wieder herzlich auf der Care for Kids Farm. Uns geht es gut, wie Ihr sehen könnt und das wünschen wir auch Euch von Herzen. Über die Osterfeiertage war es bei uns still und friedlich. Die Schule hat Osterferien und so widmen wir uns hauptsächlich der Farmtätigkeiten wobei auch die Kinder gerne fleißig mithelfen. Die Regenzeit ist fast vorbei und die nun folgende Ernte muss reingebracht werden. Für uns eine große Hilfe, denn was hier auf der Farm wächst, muss nicht gekauft werden. Untenan könnt Ihr sehen, was da wieder so alles passiert ist.



Wir freuen uns, zwei neue Gesichter auf der Farm begrüßen zu dürfen. Aaron links (15 J.) und Joshua (15 J.) haben bei uns ein neues Zuhause gefunden. Joshua kam schon im Dezember zu uns und Aaron im März. Aaron ist Vollwaise und beide Jungs freuen sich sehr, bei uns sein zu können. Sie haben sich gut eingelebt. Im Bild helfen sie mit neue Bananenstauden anzupflanzen um unsere Bananenplantage weiter zu vergrößern.



Der Mais ist jetzt trocken und muss geerntet werden. Alle helfen mit. Erst wird der Mais abgehauen und zusammen gestapelt und dann werden die Maiskolben abgerentet und an einem trockenen Ort gelagert, falls denn nochmals etwas Regen fallen sollte.

Im März war bei uns auch Erdnussernte und da helfen unsere Jungs gerne mit die Ernte reinzubringen. Da freuen sich alle auf die gerösteten Erdnüsse und auch gibts dann Erdnussbutter!



Die Maiskörner werden dann von den Kolben abgetrennt und danach zu Maismehl vermahlen. Es ist die Hauptbeilage zu unseren Mahlzeiten.





Ein Freundschaftsbesuch der **LITROS-Schule**. Dies ist eine Privatschule aus Lusaka City und hat sich für die Care for Kids Farm begeistert. Die Schüler und Lehrer starteten eine Initiative und machten eine Sammlung und im Bild sehen wir, wie die gesammelten Sachen an uns überbracht werden. Es beinhaltete sehr gute Kleidung, Lebensmittel und noch einiges mehr. Vielen Dank an die **LITROZ-School!** Was für eine wunderbare Überraschung und Hilfe für uns alle!



Ein Mitglied des *Subaru-Clubs* zeigt uns hier, wie sehr sie die Kinder ins Herz geschlossen haben. Es ist das zweite Mal, dass uns diese lieben Leute besucht haben.

Und der *SUBARU-Rennfahrer Club* wollte auch nicht fehlen. Mit aufbrausenden Motoren fuhr eine Kolonne von Fahrzeugen in die Farm ein und überbrachten uns eine große Menge an Lebensmittel. Wieder eine wundervolle Zuwendung, die wir mit Dankbarkeit empfangen durften. Für die Kinder mal wieder ein tolles Erlebnis.

*Es ist schön und sehr ermutigend zu sehen, wie mehr und mehr liebe Sambische Mitmenschen aus der hiesigen Umgebung des Landes und sogar auch von weiter weg von uns hören und uns besuchen kommen und dann erstaunt sind wie herzlich und schön es für die Kinder auf der Farm ist. Für uns immer wieder ein Ansporn und eine Ermutigung. Wir verabschieden uns nun, senden Euch die besten Wünsche und einen ganz lieben Gruß und Dank aus der Care for Kids Farm.*

*Euer Joachim Schiffer und das Care for Kids Team*



Bitte sendet Eure Unterstützung an:

Family Singers, Kinder helfen Kindern e.V. - Kontonummer (IBAN): **DE35 5001 0060 0011 7736 05**  
SWIFT/BIC: PBNKDEFFXXX - Postbank Frankfurt - Zugunsten: Care for Kids Waisenhaus Farm, Sambia